
※学校での子どもたちの様子を、ホームページにほぼ毎日掲載しています。 

右のＱＲコードから、または「鮫川小」で検索してぜひご覧ください。 
 

修了・卒業おめでとうございます 
  本日３月2１日に、１～５年生の修了式を行いました。そして、明日2２日は 

いよいよ卒業証書授与式です。 

鮫川小学校１１０名の子どもたちは、日々の教育活動を通して大きく成長してきました。授

業の際には、意欲的に学習に臨む姿が見られました。休み時間には、校庭を走り回り、友達

と元気に遊ぶ姿が見られました。今年は新型コロナウイルス感染症による制限もなく、充実

した活動ができたこと、ご家庭の皆様にその姿を見ていただけたことも、子どもたちにとって

大きなプラスとなったようです。本日の修了式の校長式辞の中では子どもたちが今年一年

間を通してがんばったと思うこと、これからも努力して欲しいことを、次のように伝えました。

（明日の卒業式の式辞でも、６年生のがんばりを、心を込めて伝えたいと思います。） 
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先ほど、五年生の代表に、修了証書をお渡ししました。みなさんも、あとで通知表と一緒

に、担任の先生から渡されます。この修了証書は、1年間の学習をきちんとやり遂げた、と

いう証明書です。この修了証書をお家の人と一緒に見て、自分ができるようになったことを

振り返り、これからの自信にしてほしいと思います。 

ここで、みなさんががんばったこと、成長したことを、学校目標の「かしこく、やさしく、たく

ましい子ども」の三つにまとめてお話ししたいと思います。 

一つ目は、「かしこく」、つまりお勉強に関することです。授業中、手を挙げて自分から発

表する人が増えました。また、自分の考えを理由と一緒に相手にわかりやすく説明したり、

ノートにまとめたりできる人が増えました。ぜひ春休み中も勉強をして、今年学習したことを

完璧にしてください。 

二つ目は、「やさしく」、つまり心に関することです。前より大きな声で自分から挨拶でき

る人が増えてとても立派です。一時期心配していた言葉遣いも、よくなってきました。これか

らも、相手をうれしくする言葉、元気にする言葉をたくさん使って欲しいと思います。 

三つ目が、「たくましく」、つまり運動や健康に関することです。運動会・マラソン記録会

などの行事や、ぐんぐんタイムに、走ったり、なわとびをしたりしたことを通して、体を鍛える

ことができました。春休みも、しっかりメディアコントロールをして、体を動かしてください。 

本当にみなさん、よくがんばり、成長しました。みなさん一人一人には、誰にも負けない

すばらしい力があります。新しい学年になっても、新しいめあてを立てて、一人一人の力を

大きく伸ばしてください。これからも期待しています。 



  保護者の皆様には今年一年間、学校教育に対しご理解とご協力をいただき、本当にあり

がとうございました。教職員一同厚く御礼申し上げます。  

2３日からは春休みとなりますが、それぞれ家庭で充実した生活を送れるよう、子どもたち

への励ましと見守りをお願いします。卒業生の中学校でのさらなる活躍と、在校生の４月から

の新学年での活躍を心からお祈りいたします。 

  

カメラと草刈り機を購入していただきました 
PTA会費の一部で、デジタルカメラと草刈り機を購入していただきました。 

  デジタルカメラについては、PTA広報紙の写真撮影用として、ズーム機能が充実している

ものを購入していただきました。 

  草刈り機については、奉仕作業の際に、機械の台数がもう少し欲しいというお話がありま

したので、新たに購入していただきました。 

  学校環境の整備のため、学校でも使わせていただきたいと思いますのでよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

３／２ 学年懇談会で話し合われた内容について 
先日の学年懇談会で、令和6年度の行事に関していくつか質問がありました。現在のとこ

ろ、以下のように考えておりますのでお伝えいたします。なお、新年度の調整により変更する

こともありますので、ご了承ください。 

○ 5月18日（土）の運動会については、令和５年度同様午前中の開催となる予定です。 

○ 令和6年度も、村のロードレース大会に校内マラソン記録会として参加する予定です。6

月16日（日）開催予定ですのでご協力をお願いします。 

○ 7月の授業参観が自由参観となりますので、この日に学年懇談会は行いません。学年行

事など、学年に関する協議や連絡については、4月の学年懇談会で行うか、後日メールを

活用してお知らせする、または別に学年で集まる機会を作るといった対応をお願いするこ

とになるかと思います。詳しくは4月11日の役員合同会で確認する予定ですが、ご協力を

お願いいたします。 


